

226

DENKSCHRIFT

Über den Besuch des VII. Internationalen Historikerkongresses

225

Verband  
Deutscher Historiker  
Der Vorsitzende

Göttingen, den 4. Mai 1933

Herrn Professor Dr. H o l t z m a n n

B e r l i n - Wannsee

Lieber Herr Kollege!

Die beiliegende Denkschrift ist gleichzeitig an die beteiligten Ministerien gegangen, damit deren Vertreter sich für eine doch wohl bald notwendig werdende Sitzung vorher von ihren Dienststellen die nötigen Weisungen geben lassen können. Ich habe immer empfunden, dass die Herren nicht frühzeitig genug von uns informiert waren und deshalb diese Denkschrift zunächst allein auf meine Verantwortung geschrieben. Sie sehen, dass ich den Gedanken der Hinausschiebung von Ihnen und von anderen aufgenommen habe. Vielleicht besprechen Sie die ganze Sache auch mit Kehr, da unser Dreiermandat doch wohl für so weitreichende Entscheidungen nicht genügt und wir schon den Herrn Vorsitzenden selber bemühen müssen.

Mit kollegialem Gruss

Ihr

*Brandt*

*Herrn Generalrat Kehr*

*zur Kenntnisnahme interessante Ich komme Anfang nächster Woche  
bei Ihnen durch S. V. 1933. R. Holzmann*